

Realizó estudios de licenciatura (Derecho) en la Universidad Autónoma de Chihuahua; especialización (formulación y evaluación de proyectos educativos) en la Fundación Getulio Vargas, Rio de Janeiro; maestría (planeación de la educación) en la Universidad de Brasilia y doctorado (estudios latinoamericanos) en la UNAM. Ha desarrollado tareas de docencia e investigación con carácter de titular, en las universidades autónomas de Chihuahua y Tamaulipas, en la Universidad Pedagógica Nacional y en la Universidad Autónoma Metropolitana. En esta última ocupó, entre otras posiciones, la director general de planeación y rector (Unidad Azcapotzalco). Asimismo, en el periodo 1993-1997, fue secretario general ejecutivo de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación superior (Anuies).

Como parte de sus tareas de investigación tiene ocho libros individuales y una cincuentena de colectivos. Entre los reconocimientos y premios obtenidos se destacan: el Doctorado Honoris Causa por la Universidad de Baja California, el Premio Anual de Administración Pública (INAP), el Premio a la Trayectoria Académica por obra realizada (Anuies), así como miembro de la Junta de Gobierno de la Universidad Veracruzana y de la Junta Directiva de la Universidad Autónoma Metropolitana.

Ha sido conferencista y ha dictado cursos breves en la mayor parte de las universidades de México y en algunas de Canadá, Estados Unidos, Costa Rica, Colombia, Ecuador, Perú y Brasil. Desde hace 15 años es articulista semanal del periódico Milenio (Suplemento Campus) y realiza actividades de asesoría y consultoría en varias instituciones del país e internacionales (Unesco y Banco Interamericano de Desarrollo).

## DR. CARLOS PALLÁN FIGUEROA

